

# Ernstfall

*Gebet in Zeiten von Corona*

Ist genug im Haus  
und alles bedacht?  
Was wird morgen sein?  
Haben wir gut vorgesorgt  
für den Ernstfall?

Gott der Güte,  
öffne uns die Augen für den *Ernstfall*:  
in Zeiten eigener Sorge,  
die Sorge um die Nächsten  
nicht zu vergessen!

Hilf uns,  
verbunden zu bleiben:  
die Starken mit den Schwachen,  
die Jungen mit den Alten,  
die Gesunden mit den Kranken.

Hilf uns,  
solidarisch zu leben,  
umsichtig zu entscheiden,  
aus der Hoffnung zu handeln  
und neue Wege zu gehen!

Du hast uns gerufen.  
Wir können es wissen.  
Wir werden handeln.  
Du  
heißt uns hoffen.

*Dorothee Sandherr-Klemp*  
*Geistliche Beirätin*



© fotografierende, unsplash.com

#frauenbundhilft